

北方町連区 地域づくり協議会だより

【第103号】2018年（平成30年）5月1日

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 （担当 広報部会）
一宮市北方町北方字勅使53-1（一宮市北方町出張所内）Tel 28-9005

～～北方町連区地域づくり協議会総会が開かれました！（3月20日）～～

29年度の締めくくりとして、北方町連区地域づくり協議会の総会が開催されました。協議会顧問の島津市議があいさつの中で新しい地域自治を目指してスタートさせた地域づくり協議会は、よりよい地域を作るために住民が力を合わせて取り組んでいるが、北方は連帯感が強くすばらしいと話されました。その後議事が進み、事業報告や決算報告とともに30年度の計画案と予算案が承認されました。最後に新しい役員の選任が行われ、会長には、馬場完治さんが再任されました。馬場さんは、サロンの開設や「100メートル散歩」の実施、災害時支援者講習会開催や「ちょこっとボランティア」の実施などを実現し、「安心、安全で笑顔のあふれる北方町」を目指していきたくないと抱負を述べられました。

いよいよ新年度の地域づくりがスタートします。町民の皆さま方のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



○ 登下校時見守り隊の総会 一年間お疲れ様でした！（3月23日）

登下校時見守り隊の一年間の活動の締めくくりとして、総会が開かれました。加村隊長から、一年間のボランティア活動への感謝と次年度の再登録のお願いがありました。子どもたちは目線が低いので危険に気づかないことがあるというデータを例にあげ、特に小学生低学年の見守りに気をつけてほしいとのお話がありました。現在131名の登録があり、雨や雪の日でも活動していただいていることには、本当に感謝しかありません。自身の健康に留意され、今後ともご協力をお願いいたします。

伊藤小学校長から、29年度市内で150件の児童・生徒の交通事故が発生したなか、北方小学校は無事故だったとのうれしい報告がされました。同時に渡された児童たちからのかわいい感謝状に、隊員の方々の意識も高まりました。

～安心安全部会～



感謝状の一部を紹介します。

5年 通学するときや家に帰るときに、見守ってくださりありがとうございます。冬は雪がふり、道が氷がはっていてすべりやすかったですが、だいじょうぶでしたか？夏の暑い日も冬の寒い日もぼくたちの安全を守ってくださりありがとうございました。

5年 いつも朝早くからありがとうございます。とても寒いのに外ですっと待っているのは楽ではないと思います。朝も夕暮れもおいそがしい中たいへんありがとうございます。ふみきりの前・交差点、あたたかく見守ってくださるので、楽しくおしゃべりしたりしながら歩けるのは、見守り隊のみなさまのおかげです。なのでこれからもどうかあたたかく見守っていただけると嬉しいです。



○ ウォーキングついでに体も鍛えて！



何年に一度という寒気が到来した冬の寒さからようやく解放されたと思ったら、例年より早く木曾川堤防の桜が満開を迎えました。たくさんの方が美しい桜の花を求めて訪れ、散歩がてらの花見を楽しんでみえました。そんな中、冬の間工事中だった総合体育館から138タワーパーク駐車場までのサイクリングロードがリニューアルされ、利用できるようになりました。うれしいのは、途中にいろいろな健康遊具が新しく設置されたことです。腹筋ベンチ・上体伸ばし・踏み板ストレッチなどどれも手軽にできるものばかりです。まだ試していない方は一度利用してみてもいいでしょう。 ～広報部会～



○ 新しい気持ちで入学式 おめでとうございます！

4月5日に北方中学校、4月6日に北方小学校でそれぞれの入学式が行われ、小学一年生は77名、中学一年生は80名が新しく入学しました。新しい学校生活に早くなじんでみピカピカの制服やカバンのように心もピカピカにがんばってほしいですね。



《 これからの催事・イベント 》 日程等は、4月9日現在の予定です。

- ☆ ミニ運動会 (健全育成部会)
と き 5月13日(日) 午前 8:00～午後12:30 ところ 北方小学校
- ☆ 木曾川リバーワーク総会 (地域振興部会)
と き 5月13日(日) 午後 1:45～15:00 ところ 北方公民館
- ☆ 廃棄物減量等推進委員会 (安心安全部会)
と き 5月15日(火) 午前10:00～ ところ 環境センター
備 考 終了後環境センターの見学会があります。
- ☆ 見守りネットワーク推進委員会 (福祉部会)
と き 5月18日(金) 午後 3:00～ ところ 北方公民館
- ☆ 北方町民ソフトボール大会 (地域振興部会)
と き 5月20日(日) 27日(日) 午前 7:00～ ところ 宝江グラウンド
- ☆ 防犯委員会 (安心安全部会)
と き 5月25日(金) 午後 1:30～ ところ 北方公民館

ちょっと一服！ ご当地 北方クイズ

問題 わが町北方で古い時代の土器が出土したって本当？

答え 本当です！

昭和37年、西渡・東渡・西渡浦付近の土地改良工事中に、弥生時代後期の土器類が出土しました。下渡遺跡として現在は北翔会が設置した看板が宝行寺北門の向かい側に立てられています。



地域づくり協議会活動状況

- 4月 2日(月) 広報部会 (編集会議 第103号打合せ)
- 4月 9日(月) 広報部会 (編集会議 第103号原稿チェック)



〈お詫びと訂正〉 前号102号の卒業式の記事で小学校の卒業生が97名とありましたが、正しくは87名でした。訂正しお詫び申し上げます。